

## COMMUNIQUÉ Pour diffusion immédiate

## RÉAL LACOMBE NOUS A QUITTÉ SON ŒUVRE DEMEURA À JAMAIS

**Rouyn-Noranda, le 1**<sup>er</sup> **avril 2016** – Le décès du Dr Réal Lacombe, fondateur de Ville et villages en santé à Rouyn-Noranda, sème la consternation au sein du conseil d'administration.

« C'est avec tristesse que nous offrons nos plus sincères condoléances à la famille et aux proches de ce grand homme. Il a tellement apporté à notre ville. Ses réalisations sont nombreuses et si on peut dire aujourd'hui que le concept d'une ville en santé est dans notre ADN, c'est bien grâce à sa vision, son ardente implication et son engagement sans faille. » a déclaré le président de l'organisme et maire de Rouyn-Noranda Mario Provencher.

Réal Lacombe est considéré comme le père fondateur du Réseau québécois de Villes et Villages en santé, initiative reconnue par l'Organisation mondiale de la Santé. Aujourd'hui, plus de 200 municipalités québécoises ont adhéré au mouvement.

Récipiendaire du prix Janssen-Ortho de l'Association canadienne de santé publique et chevalier de l'Ordre national du Québec, le Dr Lacombe laissera une empreinte indélébile en léguant notamment en héritage cet outil de concertation et de solidarité qu'est devenu au fil des ans Ville et villages en santé.

- 30 -

Source: Dominique Morin

Directrice

819 797-7110, p. 7405

## Ensemble, pour une vie saine et durable

NOS PARTENAIRES